

**ACTA DE REUNIÓN ORDINARIA DE LA UNIDAD DE GARANTÍA DE CALIDAD DEL  
MÁSTER EN BIOECONOMÍA CIRCULAR Y SOSTENIBLE**

**Día:** 28 de Julio de 2025

**Hora:** 11:00 horas

**Lugar:** Video conferencia por WEBEX

**Orden del Día:**

- 1 Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.
- 2 Revisión, propuestas y aprobación, si procede, del Autoinforme de Seguimiento del curso 2024-2025.
- 3 Revisión, propuestas y aprobación, si procede, del Plan de Mejora Anual del curso 2025-2026.
- 4 Ruegos y preguntas

**Documentación que se acompaña a esta convocatoria:**

- Acta del 23-04-25
- Autoinforme de Seguimiento del curso 2024-2025
- Plan de Mejora Anual del curso 2025-2026

**Asistentes:**

1. RECÍO CASTRO, Rocío
2. SALAZAR ORDÓÑEZ, Melania
3. ARRIAZA, Manuel
4. EGEA GONZÁLEZ, Francisco Javier
5. MUÑOZ MARÍN, María del Carmen

**Deliberación y decisión de los asuntos del orden del día:**

La Presidenta de la Comisión de Garantía de Calidad, Dña. Melania Salazar Ordóñez, abre la Reunión dando la bienvenida a los asistentes e informa sobre el objeto de la misma.

**1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión que tuvo lugar el 23 de Abril del 2025.**

La presidenta informa sobre el contenido del Acta y pregunta si se tiene alguna corrección que realizar a la misma. Sin que se realice ninguna corrección, se aprueba por unanimidad de los asistentes el acta de la última reunión.

## **2. Revisión, propuestas y aprobación, si procede, del Autoinforme de Seguimiento del curso 2024-2025.**

La presidenta informa del contenido del Autoinforme de Seguimiento, y relaciona lo establecido en el mismo con la Ficha de seguimiento del Plan de Mejora Anual del primer cuatrimestre. Señala que en octubre debe presentarse el Informe trianual del Máster a ACCUA, lo que ha conllevado una importante actualización de la página web, procurando ofrecer una imagen pública completa, útil y actualizada de acuerdo con las recomendaciones y requisitos de la ACCUA (<https://www.uco.es/idep/master-universitario-en-bioeconomiecircular-y-sostenibilidad-interuniversitario-uco-ual>). Dicha página web incluye datos generales del título y acceso, plan de estudios y profesorado, información al estudiante con información general y específica de utilidad para el alumnado, horarios, aulas, objetivos y competencias, estructuras de la CAM y la UGC, información sobre el Trabajo Fin de Máster, normativa y prácticas en empresa y movilidad. En cada curso se actualizan los horarios, guías docentes, calendarios, prácticas, difusión del título y competencias.

Pregunta si algún miembro cree que haya una información faltante, siendo la respuesta negativa.

Asimismo, informa de las reuniones mantenidas con el director del Máster para proponer los puntos de mejoras recogidos en el Plan y la actualización de diversas cuestiones en el seno de la plataforma del SGC de la UCO. Los miembros de la UGC, muestran su acuerdo con dichas modificaciones donde se amplían las encuestas, aunque también señalan su preocupación por el bajo número de respuestas del alumnado y el profesorado a estas encuestas. Cuestión que también se recoge en el Autoinforme.

Respecto al desarrollo del programa formativo y características del profesorado, los miembros de la UGC señalan su elevado nivel de satisfacción, ya que, aunque se han producido algunos cambios en el profesorado, esto no ha reducido el nivel de docencia ni la categoría media del profesorado del Máster, que sin duda es muy elevada.

Se aprueban por unanimidad de los asistentes el contenido del Autoinforme de seguimiento del curso 2024-2025.

## **3. Revisión, propuestas y aprobación, si procede, del Plan de Mejora Anual del curso 2025-2026.**

La presidenta indica que en el Plan de Mejora para el próximo curso se recogen las principales preocupaciones manifestadas en la UGC y en la CAM, organismo en el que también participa la presidenta. En este también se recogen algunos aspectos incluidos en el curso 2024-2025 y que se cumplieron al 100%. Por ejemplo, se ha completado la pestaña de Actividades Formativas y se ha actualizado la pestaña de prácticas, el profesorado y además se han puesto accesible la información vinculada con los resultados de satisfacción. Asimismo, se optimizó la gestión de la reserva de aulas con el fin de evitar la dispersión del alumnado por el campus y garantizar su ubicación en espacios cercanos para todas las asignaturas impartidas. Los miembros de la UGC señalan su satisfacción con haberse completado, por parte de la dirección del Máster, muchas de las acciones recogidas en el Plan previo, pero señalan que además de la información en la web se debe informar al alumnado sobre los programas de movilidad y mejorar la participación de las encuestas.

La presidenta señala que desde la dirección del Máster se está viendo la forma de enviar las encuestas en determinados periodos del año o, incluso, mientras el alumnado aún está con las clases, pero que resulta un tema complejo.

Se aprueba por unanimidad de los asistentes El Plan de Mejora Anual.

#### **4. Ruegos y preguntas.**

Dña. Melania Salazar Ordóñez pregunta si existen ruegos o preguntas.

D. Francisco Javier Egea señala que el catálogo de las empresas colaboradoras en las prácticas del Máster en la Universidad de Almería no ha sido facilitado al alumnado, que dispone del general de la Universidad, e indica que ha sugerido la actualización de la página web de la UAL con dicho listado, de modo que quede organizado y registrado, de la misma forma que en el Máster de la Universidad de Córdoba.

Dña. Melania Salazar Ordóñez sugiere un listado conjunto de ambas universidades.

Cuestión que se trasladará al director del Máster.

Sin más asuntos que tratar y para constancia de las partes, la presidenta de la Unidad de Garantía de Calidad, Dña. Melania Salazar Ordóñez, levanta la sesión siendo las 11:45 del día 28 de Julio de 2025.

**Vº Bº**

**Presidenta de la Unidad**

**Vº Bº**

**Secretaria de la Unidad**

Fdo.: Melania Salazar Ordóñez

Fdo.: María del Carmen Muñoz Marín